

平和祈念特集号  
(+秋の拡大準備号)

江東支部



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合  
江東ブロック会議  
江東区北砂1-11-4  
TEL [3640] 2411  
発行者 大勝友二  
定価 30円  
新聞代は組合費に含まれています

## 子どもたちに核のない未来を

# 2019年原水禁長崎世界大会報告



米軍機から撮影されたきのこ雲

まず最初に、組合の皆様のご支援により、長崎に参加して参りました。

皆様のご理解とご協力に改めて御礼申し上げました。ありがとうございました。

水爆禁止2019年世界大会に、江東原水協11名

が、8月6日にボリビアに参加して参りました。

8月7日～9日で、原爆禁止条約の話が

あり、70カ国が署名し、

が、被爆国でありながら

毎年問われています

が、被爆国でありながら

## 核廃絶の運動を 地域の隅々まで 広げよう！



1945年8月9日、アメリカによる原爆投下は、この長崎の街を「人間として死ぬことも、人間らしく生きることも」許さないこの世の地獄に変えました。「ふたたび被爆者をつくるな」の声は、ようやく世界を動かして、歴史上はじめて核兵器を法的に禁止する条約をつくり出しました。8月7日～9日に原水爆禁止2019年世界大会は長崎にて開催され、江東支部からは佐伯副委員長を団長に、富樫常任、中川書記を江東区代表団の一員として派遣しました。また、代表団を派遣するカンパは組合員の皆さんとの協力によって約40万円（8月20日現在）を超えており、皆さんのご理解とご協力にお礼申し上げるとともに、いただいたカンパは参加費用や東京大空襲戦災資料センター維持募金として活用します。

禁止条約に署名しない日本を、世界はどう思っているのでしょうか。

2日目は長崎大学中部講堂で「核兵器禁止・廃絶」政府とNGOの対話に参加しました。パネリストとして4名の外国人と日本人1名の計5名に参加頂きました。

韓国のイ・ジュンキヨ

さんは、南北の武力行使

が心配だと話されました。

私は原爆を投下した国

での開催は画期的だなど

思いました。

長崎での同時開催をして

ほしいと話されました。

私は原爆を投下した国

での開催は画期的だなど

思いました。

ではないかと思いま

た。



佐伯副委員長と富樫常任

## 秋の拡大月間 統一行動日・節目標

### 行動日は分会の拡大センターに集まろう！

第1次=9月 5日(木) .....15%  
第2次=9月11・12日(水・木) .....25%  
第3次=9月18・19日(水・木) .....40%  
第4次=9月25・26日(水・木) .....50%  
第5次=10月 3日(木) .....60%

第6次=10月9・10日(水・木) .....75%  
第7次=10月16・17日(水・木) .....100%  
第8次=10月23・24日(水・木) .....増勢へ  
第9次=10月 28日(月) .....増勢へ！

※全都統一の日曜日行動は10月6日(日)ですが、10月の日曜日にイベント等を企画しましょう。

アメリカ人のジョゼフ・ガーンさん、ライナ・ブラウンさんは、「日本以外の若い人は、生まれる前から原子力があるので、安全なものだと思っている人が多くいる。」

「ニューヨーク市で行われる、2020年4月原水爆禁止世界大会を成功させたため、1500人

参加を呼びかけている」

また、意見として広島・

抑さえ、多くの日本人の

設に6000億円もの予

イージス・アショア建

設に6000億円もの予

イモア長崎」

大島分会 佐伯 勉利



# 労働者供給事業 受付開始します！

労働者供給事業とは、労働組合だからこそおこなえる、中間搾取(ピンハネ)などがない、安全安心な労働提供のためのシステムです。東京土建が労働協約を締結する事業所を紹介します

- 募集対象：一人親方、職人の建築大工  
(事業所に所属していない方)
- 給与：日額2万円以上  
(交通費別、残業代、休日手当あり)
- 資格など：年齢不問、メール操作必須

※事業所の方も登録可能ですが、2ヶ月以上の契約の場合、元の事業所を退職となることがありますのでご相談ください。

□登録、問い合わせについては支部窓口まで

電話：03-3640-2411



## 青い空は青い今まで

日本の空は、誰のもの、私たち日本国民のもの、しかし現実は、戦後70年を経た今も米軍に支配されています。日本の主権を侵害し、憲法体系(憲法を頂点とする、日本国内の法令の体系)を無視し、米軍に事実上の治外法権を、日本の政府は認めています。普天間基地は、世界で一番危険な基地として認知されていますが、横田基地も侮れません。

横田基地の総面積は約7・14キロ平方メートル、東京ドーム約1・57個分で福生市、羽村市、瑞穂町、武蔵村山市、立川市、昭島市にまたがっています。5市1町だけでも、総人口は51万人を超え、総世帯数は約24万戸の住宅が立ち並ぶ人口密集地だとわかります。基地の

早過ぎる。もう少し説明が欲しかった」と語りました。

練を再開するのは、若干の間に、基地近くの人たちが「日本を守るために来るって言っているのだから、複雑な気持ち。守るためと言ひながら、住んでいる人間は騒音もあるし、落下物も何回かある

が上がる中、2日後に訓練を再開しました。これを受け羽村市の並木市長は「パラシュートの訓練を再開するのは、若干早過ぎる。もう少し説明が欲しかった」と語りました。

事故の原因究明よりも訓練を優先させる米軍の訓練を優先させる米軍の軍事優先のやり方に對応し、日本政府には住民への安全重視の觀点から、有効な歯止めをかけようとする姿は見られません。陸・海・空どれをとっても、米軍の支配下に置かれています。

日本は、本当の意味で



きっずクラブ三大の様子



て不安」「基地はなくなるらしい、これからもパラシュートや小さいものが落ちると思う。せひと

も気を付けてほしい。基地がなくなるのは無理だと諦めている」などと話していました。羽村市では2019年1月8、9日にも落下降事故があり、

成人の日に降下訓練はしないよう米軍に強く要請しました。

青い空は青い今まで、子どもたちに伝えたいですね。

協定は全部で28条。内容は日本に駐留する米軍への基地(施設・区域)

が認められています。米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。

兵が犯罪をおかした場合に、「公務外」で米軍の地位について定めた協約です。1960年6月に安保協約とともに国会承認が強行されました。

米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。

兵が犯罪をおかした場合に、「公務外」で米軍の地位について定めた協約です。1960年6月に安保協約とともに国会承認が強行されました。

米兵にはとりわけ、裁判権で治外法權的な特権が認められています。米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。

兵が犯罪をおかした場合に、「公務外」で米軍の地位について定めた協約です。1960年6月に安保協約とともに国会承認が強行されました。

米兵にはとりわけ、裁判権で治外法權的な特権が認められています。米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。

兵が犯罪をおかした場合に、「公務外」で米軍の地位について定めた協約です。1960年6月に安保協約とともに国会承認が強行されました。

米兵にはとりわけ、裁判権で治外法權的な特権が認められています。米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。

兵が犯罪をおかした場合に、「公務外」で米軍の地位について定めた協約です。1960年6月に安保協約とともに国会承認が強行されました。

米兵にはとりわけ、裁判権で治外法權的な特権が認められています。米兵が「公務執行中」に起こした事件・事故に起因して、米軍に「第1次裁判権」があるとされ

ます(第17条)。日本国民が被害者であつても日本側が裁くことはできません。



東砂児童館の様子

## 夏休み木工教室 開催

技術対策部では、8月に3つの児童施設で木工教室を開催。子どもたちは、大工の指導のもと、普段ふれる機会が少ない木材や釘を使って万能台を作成し、「楽しかった」「疲れた」となどの感想を認っていました。家で色を塗ったり、何に使うかを考えたり、とても喜んでいました。

技術・技能の大切さが子どもたちに分かつてもうれて、とても有意義な取り組みとなりました。

## 2019年4月 本運用 ご準備はお済みですか

### 建設キャリアアップシステムとは?

#### 目的 技能の見える化!!

- 技能者のキャリアアップの道筋を示し、適正な評価と待遇を受けられる土台をつくる
- 事業主も、人材育成に努め優秀な技能者を育てていけば、専門工事業者の施工能力があると宣伝でき、要注目につながる!

※元請け事業者も、現場管理をIDカードシステムの情報を活用し、効率が良くなります。  
また、技術職工力の「見える化」によって、(一社)日本建設業連合会が平成26年4月に提唱した、重層下請構造の改善(平成30年度までに可能な分野で原則二次以内を目指す)がすすむとされます。また、今まであいまいでいた「雇用」と「請負」の関係や、就業規則、時間外労働などへの対応など、事業所の整備も必要となります。

東京土建  
技術研修センターで  
JR池袋駅  
北口徒歩8分

資格が取れます!!

国交省：建設技能者の能力評価のあり方に関する検討会より  
(技能実習制度は、レベル区分は検討中です)

#### Step.1 情報の登録

建設者登録は事業者ID発行後の手続きとなります。

接続者

- 本人情報
- 職種、保有資格
- 社会保険加入状況など

事業者

- 業種、資本金
- 社会保険加入状況など

#### Step.2 カードの取得

建設大臣  
(デザインはイメージです)

接続者

- 本人情報
- 職種、保有資格
- 社会保険加入状況など

事業者

- 業種、資本金
- 社会保険加入状況など

#### Step.5 就業履歴の蓄積

建設業者登録イメージ

接続者

- 本人情報
- 職種、保有資格
- 社会保険加入状況など

事業者

- 業種、資本金
- 社会保険加入状況など

#### Step.6 経験の見える化

建設業者登録イメージ

接続者

- 本人情報
- 職種、保有資格
- 社会保険加入状況など

事業者

- 業種、資本金
- 社会保険加入状況など

インターネット登録、郵送登録のご相談も東京土建へご相談ください



## 小名木分会

センターで「お化けやしき」開催  
砂町銀座商店街の七夕まつりにて

中身は優しい？お化けの方たち

2日目は江戸川区の花火大会が開催されることもあり、多少影響があるかな？と思つて

いましたが、前日の来場者からの口コミで評判が広がり、友だちを連れたりピーターが来てくれたりしたおかげで200人以上の来場者がありました。

そしてなんと、土建本部から松本副委員長、芳井常任由執、目黒支部の千葉書記長夫婦が参加していただきました。

小名木分会 油屋正孝

平将門の首はどこへ行つた！

江東区文化観光ガイドは、亀戸の香取神社での案内で、藤原秀郷が將門追討祈願の参拝をして見事果たした故事により、勝運ありとして、現在はスポーツアスリートの人気を博していると紹介し、香取勝運商店街には、V6の坂本昌行氏の実家である八百屋さんがあるなどと紹介します。関西育ちの筆者は、坂東の「新天皇」と呼ばれた将門を打ち負か

たのですが、西の純友の乱と合わせて「承平天慶の乱」と呼ばれる天慶事件になりました。莊園制度の扱い手

の「貞盛」（清盛）

によって、西の純友の乱と合わせて「承平天慶の乱」と呼ばれる天慶事件になりました。莊園制度の扱い手

の兵運用の誤算で、

深七 中尾正文

我が深中分会の分会書記長の鈴木信江さんはいつも明るい女性です。

今期は女性の会の会長になつて責任も重くなり、これまで以上に大変

ます。

これからも深中の中心になつて、みんなを引っ張つて行つてくれると思

います。また、みんなが喜ぶイベント・企画をみんなでやりましょう。

深中分会 宮内 守

## 分会リレートーク

## 深中分会の巻

いつも明るい  
鈴木さん

ヨウ。

分会でも男性陣

が煮え切らない時も、や

ら、やりきるでし

う。

内藤書記にTシャツのデ

ザインをお願いしました。

が、センスの無さにびつ

くりました。

住宅デーの際に「みんなでお揃いのTシャツを着よう！」と呼びかけを拡大の意込み、拡大の経験、加入了動機などを募集します。9月20日までに「東京土建江東支部土建しんぶん担当」へ記事をお寄せください。



分会は変わったのか？全員が固唾を飲みます